



L'hebdo du Réseau des Centres-Villes



Centre-Ville de Beauvais

Une révolution pour le commerce à Strasbourg



Faire ses courses en voiture au centre de Strasbourg peut coûter cher en stationnement, décourageant ainsi de nombreux clients.

Pour remédier à cela, la ville propose désormais un service de livraison directement au coffre des voitures. Après inscription et réception d'un numéro par SMS, un livreur à vélo récupère les achats et les dépose au parking en environ 90 minutes.

Ce service gratuit permet aux clients de continuer leurs achats sans se soucier de porter des charges lourdes.

Cette expérimentation de trois mois vise à évaluer l'intérêt des consommateurs pour cette nouvelle initiative.

[La vidéo ici](#)

Le réveil du centre-ville de Cavillon à travers l'Art

La rue de la République au cœur de ville de Cavillon renaît grâce à un projet innovant. Face au déclin des commerces en centre-ville, la mairie et l'EPF ont collaboré pour revitaliser la zone.

L'installation d'une galerie d'art a inspiré d'autres artistes et commerçants à s'installer dans les locaux vacants, rebaptisant symboliquement la rue en "Passage des arts".

Ce projet temporaire, espéré permanent, démontre que l'Art peut revitaliser les centres-villes et contrer le déclin urbain.



[Le témoignage des commerçants de Cavillon](#)

Une exposition sonore pour (re)découvrir le centre-ville de Marseille



L'auteur Hadrien Bels a créé avec La Fabulogie, un tiers lieu culturel incontournable du centre-ville de Marseille, une exposition sonore sous forme de six portraits qui apportent des témoignages.

Ces portraits, basés sur des personnages fictifs marseillais, invitent les auditeurs à découvrir le centre-ville de Marseille à pied. Le projet vise à mettre en lumière les chemins de traverse et les évolutions récentes du quartier.

Hadrien Bels a créé ces histoires pour refléter la diversité culturelle et les perspectives optimistes de la ville.

[Plus d'information ici](#)

À découvrir également...

- Des façades adaptées au patrimoine local à Metz ! [Lire ici](#)
- Nantes métropole développe la pratique du vélo en centre-ville ! [Lire ici](#)
- La ville de Saint-Philbert facilite l'accès au commerce ! [Lire ici](#)
- En Normandie, une animation commerciale pour le passage de la flamme olympique ! [Lire ici](#)

Partagez-nous l'actualité de vos centres-villes
contact@centre-ville.org

Nos Partenaires



Facebook



Twitter



LinkedIn



Email